
 

14 JANVIER 2022 à la MAISON POUR TOUS, 

Une ASSEMBLEE GENERALE sous haute protection 

sanitaire…. 

 

C’est masqués, espacés, privés du verre de l’amitié, que  

31 membres du club ont participé à l’Assemblée Générale 

concernant l’année 2021. 

19 membres avaient au préalable présenté leurs excuses 

pour absence. 

Les personnalités présentes : 

 Monsieur Emmanuel FORMET, conseiller 

départemental du canton de Bavilliers et maire de 

Danjoutin 

 Monsieur Pierre CARDOT, adjoint, en charge du monde 

associatif  

 Monsieur Jean-Pierre CHAIGNOT, président de la 

Denfert Omnisports 

 Madame Annie CHAGUE, présidente du comité 

départemental FFCT du Territoire de Belfort 



 Monsieur François DENIS, représentant l’association 

des médaillés, de la jeunesse, des Sports, et de 

l’Engagement Associatif 

 Monsieur François CURRI, président de l’Avenir 

Cycliste du territoire de Belfort et président du comité 

départemental FFC du Territoire de Belfort. 

Noël GUINCHARD, président du club, présente son rapport 

moral. Une modification du déroulement des sorties est 

proposée. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

Les manifestations programmées en 2022 : 

 Samedi 26 février : Bourse aux Vélos 

 Dimanche 8 mai : Ronde des Loups 

 Lundi 15 août : 2 et 4 heures VTT du Bosmont 

 Dimanche 9 octobre : Randosclérose. 

Jean LHEUREUX, trésorier, présente le compte de résultat 

de l’exercice 2021, ainsi que le bilan. La tenue des 

comptes et les pièces comptables ont été examinées par 

Monsieur NOEL Jean-Marc, comptable, le 10 janvier 2022.  

Les comptes du club sont bien tenus, et sains. 

Hervé SIMONIN, vice-président, présente le rapport 

d’activités, et fait un bref retour sur le séjour passé dans 

les Bauges lors du week-end de l’Ascension. 

Les différents rapports présentés sont adoptés à 

l’unanimité. 



Monsieur le Maire souligne le dynamisme et la solidarité 

du club. Il précise que la municipalité continuera d’aider 

les associations. 

Monsieur CHAIGNOT évoque la tenue par le club d’un 

chalet au marché de Noël pour la vente de vin chaud et de 

gaufres. Il nous remet un chèque de 200 euros en guise de 

remerciements. 

Madame CHAGUE félicite le club pour l’organisation en 

2021 de deux manifestations, malgré les contraintes 

sanitaires drastiques. 

Monsieur DENIS rappelle l’importance du bénévolat pour 

pérenniser les associations. Il remet une lettre de 

félicitation à notre amie Claudine LHEUREUX pour son 

engagement au service du club depuis de nombreuses 

années. 

 

       Noël GUINCHARD 

 

 


